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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Leerrohre für die Zukunft? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern werden derzeit bei infrastrukturellen Vorhaben in den Bereichen Energie, Mo-
bilität, Trinkwasser, Abwasser, Telekommunikation sowie gegebenenfalls in den ande-
ren Bereichen Leerrohre eingeplant bzw. verlegt, um zu einem späteren Zeitpunkt eine 
leichtere Verlegung z.B. von Kabeln, Breitbandangeboten etc. zu ermöglichen? 
 

Wenn ja, sieht der Senat die Notwendigkeit und die Möglichkeit zum Ausbau die-
ses Leerrohrnetzes insbesondere vor dem Hintergrund der Anforderungen der Di-
gitalisierung und der Dekarbonisierung und gibt es aktuell eine Koordination ein-
zelner Bauvorhaben mit Kabelverlegungen? 

 
Wenn nein, wie steht der Senat zum Aufbau eines Leerrohrnetzes bzw. von Leer-
rohren an bestimmten Stellen und in bestimmten Bereichen für einen wirtschaftli-
cheren Aufbau von Infrastrukturen in der Zukunft? 

 
 

Hartmut Bodeit, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


